



**Ilustre Archicofradía y Antigua Hermandad del  
Dulce Nombre de Nuestro Padre Jesús Nazareno de las Torres,  
Jesús Atado a la Columna, Santísimo Cristo Crucificado de los  
Estudiantes, Santo Entierro y María Santísima de las Ánimas.**

Como rezaba la frase escrita a puño y letra en el delantal de nuestro Hermano Mayor emérito Paco "El Perilla". **ESTA VA POR TI AMIGO.**

Pues ya con casi todo listo y con el deber cumplido, pero acordándonos mucho de ti, te cuento.

Otra vez tu hermandad, respondió a la llamada del "Barranquero". Han sido días duros, de mucho cansancio y agotamiento, pero Hermano, que orgullo más grande ver a los más jóvenes como vienen empujando. Esto es muy grande. Pero que nada de venir un rato, sino de pegar la noche entera, y repetir hasta varios días.

Qué maravilla sumar todos en la misma dirección. Cada uno en su acometido, pero todos ayudando mutuamente. Los jóvenes apoyados en los más veteranos y estos guiando a la juventud en cómo se debe hacer cada tarea encomendada. Es así como debemos seguir en cada evento o en cada acto de nuestra Archicofradía.

Y es que hermano, este año todo parecía que estaba ensayado. Los pedidos de comida, vinieron como anillo al dedo. Aunque todavía es pronto, estoy seguro que hemos batido el récord de aquellas buenas ferias de la Fuente Arriba. Y todo esto es gracias a los que, como tú, estuvieron en lo terrenal dando ejemplo de servicio y entrega, en Dios y a la Virgen a través de esta Hermandad.

Pues hermano, ya te digo de antemano, que no se está terminando de recoger de la caseta de la feria, cuando pienso en los próximos eventos; Enamorados de ti Flores, la Romería, el día de las Sopas Perotas... Además de contarte que ya está sellada la lotería de Navidad, y como tu bien sabes esto es lo más grande que tenemos, y no se nos puede pasar.

Por eso, con el alma rota por tu pérdida en lo terrenal, con el cuerpo cansado, pero muy orgulloso de esta Hermandad. Y grito al cielo, lo mismo que le dije al Señor de las Torres la misma noche de tu fallecimiento cuando los bajamos de su altar para trasladarlo a la Parroquia para la Toma de Posesión de la nueva Junta de Gobierno.

Hermano te confieso que nunca jamás le he gritado a la cara, pero en un acto de rebeldía y frente a frente, como nos gusta de mirarlo a aquellos que estamos junto a él. Simplemente dije: VIVA EL CRISTO DE LOS BARRANQUEROS.

**Juan Andrés González Postigo**

*Vocal Recursos Económicos*